

言葉の力 「白いキャンバスに夢を描いて」(茨城県立取手松陽高等学校)

松陽便り 第185号

美術科が体験入学を実施しました。

9月30日(土)、美術科が中学生全学年を対象に体験入学を実施しました。多数の中学生、保護者の皆さまにご参加いただきまして誠にありがとうございました。本校は1984年(昭和59年)に普通科高校として設置され、35年目を迎えました。その間、美術科が音楽科とともに1995年(平成7年)に併設され、特色ある高等学校として躍進してまいりました。美術科・音楽科は24年目を迎えました。「白いキャンバスに夢を描いて」をモットーに、学習はもちろんのこと、幅広い活動を展開しています。施設設備、生徒を支える人材も優秀です。進路選択の一助になれば幸いです。中学生の皆さん、取手松陽高等学校一同、皆さんを待っています。今後の説明会、実技講習会等については、本校ホームページでご確認願います。



鉛筆デッサン 「野菜を描く」



木炭デッサン



陶芸体験  
「ひもづくりでマイカップをつくろう」



日本画体験  
林檎を描く



在校生による高校受験の体験発表



赤平美術科主任による説明  
「満員御礼」、ご不便をおかけしました。

美術科は、赤平美術科主任、富田教諭、浦和教諭、宮本講師が、非常勤講師12名と担当しています。

実技講習会が3回計画されています。本校ホームページをご覧になり、奮ってご応募ください。皆さんの参加をお待ちしています。